

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, segala puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat sehat dan rahmat-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir atau skripsi yang berjudul “Penerapan Metode Pembelajaran *Mind Mapping* dalam Pelajaran IPS Siswa Kelas VII di SMP Al-Azhar Mapper Proppo Pamekasan”.

Shalawat beserta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, yang telah membawa kita dari zaman kebodohan menuju zaman yang penuh dengan gemerlap ilmu pengetahuan, yakni dengan adanya agama Islam *rahmatan lil-'alamiin*.

Tugas akhir ini merupakan salah satu syarat dalam menyelesaikan studi strata satu dan guna memperoleh gelar sarjana pendidikan Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak dapat terwujud tanpa adanya dukungan, bimbingan, dan arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan ketulusan hati peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag. selaku Rektor IAIN Madura yang telah membantu dalam kelancaran pengurusan surat tugas skripsi.
2. Dr. H. Atiqullah, S.Ag, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura dan juga pembimbing yang telah

memberikan bimbingan serta arahan dalam proses penulisan dan penyelesaian skripsi ini.

3. Siti Azizah M.Pd. selaku Ketua Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial IAIN Madura.
4. Segenap Dosen Tarbiyah IAIN Madura, khususnya Dosen Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial yang banyak memberikan bekal ilmu pengetahuan serta motivasi.
5. Kepala sekolah Bapak Muhammad Syaifullah, S.Pd, guru IPS kelas VII Bapak Ali Wahyudi, SE dan segenap guru-guru lainnya, serta siswa/i SMP Al-Azhar Mapper Proppo Pamekasan yang telah banyak membantu dalam proses penelitian.

Semoga segala bantuan yang telah diberikan pada peneliti akan dibalas dengan limpahan rahmat dan kebaikan oleh Allah SWT dan dijadikan amal jariyah yang berguna *fiddunya wal akhiroh*. Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini terdapat kekurangan-kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu, perlunya saran dan kritik yang bersifat membangun. Harapan peneliti, skripsi yang telah disusun dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan pembaca pada umumnya

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Pamekasan, 6 Maret 2021

Penulis

Muarief
20160701080071